

Les jeunes choletais en appel

Les joueurs de Jean-François Martin vont devoir faire beaucoup mieux que l'année dernière. Absents du Trophée du Futur, les espoirs choletais auront cette fois-ci pour objectif de faire partie du Top 8 de la saison. Coup d'envoi le 4 octobre.

Le président Chiron a été clair. A la rentrée de septembre, le boss de la Meilleraie a glissé un mot sur les espoirs : « C'est bien de sortir des joueurs comme Rigaudeau, Bilba, De Colo, mais on attend aussi plus de résultats. » En clair : ne plus être absent au Trophée du Futur, comme cela a été le cas la saison dernière. Faire partie du Top 8, voilà donc l'objectif assigné aux jeunes pousses choletaises. « C'est quelque chose qu'on est en droit d'attendre », confirme le coach Jean-François Martin, qui avait dû composer, l'an dernier, avec un effectif inexpérimenté, amputé de Beaubois, vite intégré au groupe pro.

« Un vécu intéressant »

Cette saison, même si le poste de meneur sera partagé par deux néophytes (Idoménié et Mauve), le groupe apparaît plus solide en terme d'expérience. « Le poste 1, c'est un pari, confirme Jean-François Martin. Mais pour le reste, nous allons nous appuyer sur des gars qui ont emmagasiné



Photo CO/Etienne LIZAMBARD

Bressuire, août dernier. L'intérieur Kévin Séraphin va être amené à jouer un rôle très important au sein du groupe des espoirs choletais

de l'expérience et qui sont amenés à devenir des leaders du groupe, avec notamment Ho You Fat, Séraphin et Léonard. » Un trio majeur, qui cumule actuellement les minutes avec le groupe professionnel. « Un mal pour un bien, juge le coach. Si pour la cohésion de l'équipe espoir, ce n'est pas l'idéal, en revanche, ils cumulent un vécu intéressant pour la suite. » Lors des matches de préparation, on a notamment vu un Christophe Léonard à son avantage.

Dernier titre en 2001

Précédé d'une grosse réputation, le jeune ailier - actuellement blessé - est très attendu. « Il est humble, il sait qui il est et il est ambitieux. Il présente des qualités similaires à celles de Nando De Colo. » La comparaison est flatteuse. L'avenir nous dira si

elle tient la route. De même, l'avenir nous dira si Kévin Séraphin confirme un potentiel qu'on devine très intéressant. Oui, l'avenir nous le dira. Mais en attendant, ça fait déjà sept ans - 2001 - que le groupe espoir n'a pas remporté le titre. On y trouvait alors Gelabale, Brun, Mouillard, Ben Driss...

F.R.

LE GROUPE

Meneurs : Kévin Idoménié, Valentin Mauve

Arrières : Marc-Antoine Bourgault, Simon Barres

Ailiers : Christophe Léonard (ex-INSEP), Steeve Ho You Fat

Intérieurs : Kévin Séraphin, Mickaël Kessens (Allemagne), Junior M'Bida (Cameroun), Erwan André.

Coach : Jean-François Martin.